

«THE WEEK» nach Frederic Laloux: Drei Filmabende (OmU) & Austausch im Dezember 23

Macht euch bereit für ein
einzigartiges Erlebnis!

Tausende Menschen haben The Week bereits gemacht und erzählen uns immer wieder, was für ein unvergessliches Erlebnis es ist! Am Anfang ist es schwer, aber dann wird es unglaublich kraftvoll. Das Gespräch ist das Herzstück dieser Erfahrung und viele Gruppen haben das Gefühl, dass sie dadurch einander näher gekommen sind.

Es ist eine so tiefgreifende Erfahrung, dass viele Menschen nach The Week als erstes einen weiteren Durchgang planen, um sie mit mehr Freundinnen und Kollegen zu teilen.

In letzter Zeit wird es immer offensichtlicher, wie rasch sich das Klima verändert. Expert:innen sagen, dass es sehr schnell schlimmer werden wird. «The Week» ist für diejenigen unter uns, die wissen wollen

- wie sich die Klimaerwärmung in den nächsten 10, 20 oder 30 Jahren auf uns auswirken wird,
- und was wir dagegen tun können.

Zu oft fühlt sich dieses Thema abstrakt und überwältigend an. «The Week» ist eine Möglichkeit, uns wirklich mit diesem Thema unter Freund:innen, in der Familie oder mit Kolleg:innen auseinander-zusetzen. Uns wird nicht gesagt, was wir tun sollen, sondern wir werden dazu ermutigt unsere eigenen Entscheidungen zu treffen. Damit wir guten Gewissens sagen können: ***Ich wusste, was ich wissen musste, ich habe getan, was ich tun musste, und ich bereue nichts.***

Frederic Laloux (Organisationsentwicklungs-Experte und Autor des Buches «Reinventing Organizations») hat zusammen mit Bekannten diese Filme erstellt mit der Idee, dass jeder in seinem Umfeld auch eine tiefere Reise gehen kann zu dem, wo wir stehen, woher es kommt und wie wir den klimatischen Veränderungen begegnen können.

Kommt mit uns auf die Reise und erlebt «The Week»!

Wir (Michaela und Kristina) sind die Hosts und moderieren durch die Abende:

Wir treffen uns an drei **Montagen (jeweils 18:15 - 20:15 Uhr)**

- **4. Dez.**
- **11. Dez.**
- **18. Dez.**

im **Eventraum Loco Motive, Stellwerk**, Vogesenplatz 1, Basel
Es ist wichtig, dass ihr möglichst an allen Terminen mit dabei seid.

Anmeldung unter: <https://forms.gle/FX13gsr7fNg77Rmm6>



Zum Ablauf: An jedem Abend schauen wir uns je einen Film an und tauschen uns im Anschluss über die Anregungen, Wirkungen und Gefühle aus.

- Die einstündigen Filme (Englisch mit deutschen Untertiteln) sind keine traditionellen Dokumentarfilme. Es sind gewöhnliche Menschen, die darin erzählen, wie sie sich mit der Klimakrise auseinandergesetzt haben, und die uns dazu einladen, dasselbe zu tun.
- Das Herzstück der Erfahrung ist das Gruppengespräch. Zuzuhören, wie andere Personen in der Gruppe reagieren, kann helfen, die eigenen Gedanken zu klären. Wir verwenden bestimmte Leitlinien, die diese Gespräche produktiv und sinnvoll machen.

Mehr Informationen zu diesem Programm: <https://www.theweek.ooo/>

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit **Basel Wandel** statt. <https://baselwandel.ch/home>

Kosten: Das Ganze ist auf Spendenbasis. Nach Abzug der Raum-/Organisationskosten wird der restliche Betrag an die Filmemacher gespendet.

Für **Rückfragen** gern melden bei:



Kristina Hermann
mail@kristina-hermann.ch
[LinkedIn-Profil](#)

oder



Michaela Kuijvenhoven
michaela.kuijvenhoven@gmail.com
[LinkedIn-Profil](#)

Ergänzende Hinweise:

Die Idee, «The Week» in Basel durchzuführen, ist entstanden aus dem u-lab 1x BaselWandel-Hub, welcher von September bis November in Basel stattgefunden hat.

Wenn ihr an den Terminen nicht könnt, seid ihr auch frei, in eurem eigenen Kreis solche Filmabende anzubieten. Alle Informationen dazu findet ihr auf

<https://www.theweek.ooo>